

# BIG ISSUE

## Bak Amplop dan Perangko, Sinergitas Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Brambang di Wilayah Binaan

Muhammad Makruf - [DEMAK.BIGISSUE.ID](http://DEMAK.BIGISSUE.ID)

Oct 25, 2022 - 11:35



*Giat Sinergitas Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Brambang di Wilayah Binaan*

DEMAK - Sinergitas TNI dan Polri sebagai garda terdepan keamanan dan keutuhan bangsa ditunjukkan mulai dari pucuk pimpinan, dalam hal ini Panglima

TNI dan Kapolri hingga unsur paling bawah, yakni Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Seperti yang ditunjukkan Babinsa Desa Brambang Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Arifin bersama Bhabinkamtibmas Polsek Karangawen Bripka Mukhibin di wilayah binaannya. Mereka berdua menyambangi rumah salah satu anggota Satlinmas Desa Brambang, Ali Mahfud, Selasa (25/10/2022).

Kebersamaan yang ditunjukkan oleh ujung tombak TNI dan Polri ini sebagai upaya menjalin silaturahmi dan kerjasama dengan semua elemen masyarakat yang ada di wilayah desa yang menjadi binaannya. Hal ini sebagai salah satu upaya menjaga ketertiban dan keamanan warga masyarakat.



"Setiap ada kegiatan di wilayah, mau siang atau malam, kita selalu bersama-sama. Bahkan kita berdua lebih sering bersama ketimbang sama istri di rumah," ungkap Serda Arifin.

Bahkan tak jarang ada warga yang nyelethuk, Babinsa dan Bhabinkamtibmas bak amplop sama perangko. Dimana ada Babinsa, disitu pasti ada Bhabinkamtibmas, begitu juga sebaliknya. Lengket terus dimanapun berada.

Sementara itu, dalam sambangnya, Babinsa dan Bhabinkamtibmas meminta agar Satlinmas menjadi salah satu promotor keamanan di desa, dengan mengajak seluruh warga untuk turut menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. Hal ini dikarenakan, menjaga keamanan bukan hanya tugas aparat terkait saja, melainkan tugas semua warga masyarakat.

"Kita ajak semua komponen masyarakat turut berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Ini salah satu tugas kita di wilayah," pungkas Serda Arifin.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak